

# *Muestra Cuba en la ONU avances en cumplimiento de objetivos del desarrollo sostenible*

---



Naciones Unidas, 17 oct (RHC) A pesar de los casi 60 años de bloqueo de Estados Unidos a Cuba, la isla muestra hoy notables logros en materia social y cumple varias metas trazadas en los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Así destacó la representante permanente alterna de Cuba ante la ONU, Ana Silvia Rodríguez, y ofreció detalles a la Asamblea General de cómo la política hostil norteamericana se agrava este año con la aplicación del extraterritorial Título III de la Ley Helms Burton, informa Prensa Latina.

Si bien mi país es un pequeño estado insular en desarrollo, sujeto además a los efectos adversos de poderosos huracanes, sequías y el cambio climático, resulta en estos momentos el segundo en el mundo con el valor más bajo en el Índice de Pobreza Multidimensional, recordó.

De hecho, añadió, es la única nación de América Latina y el Caribe que ha eliminado la desnutrición infantil severa, de acuerdo con el Informe de Unicef de 2018.

Además, aparece quinto entre los 14 primeros países que lograron reducir el Índice del hambre y la desnutrición de manera sostenida por varios años, expuso la diplomática cubana.

Se cuestionó cómo se podrá alcanzar el compromiso de erradicar definitivamente la pobreza en todas sus formas y dimensiones, si naciones como Estados Unidos dedican multimillonarios recursos en gastos militares que pudieran dedicarse al desarrollo.

Según dijo, se aprecia que las prácticas proteccionistas y unilaterales en el comercio aumentan, se socava el marco multilateral vigente, y se implementan un mayor número de medidas económicas coercitivas en contra de la Carta de la ONU y el Derecho Internacional.

Recalcó la embajadora, la ayuda oficial para el desarrollo se contrae en términos reales y la deuda externa, que ha sido pagada varias veces, sigue creciendo.

La víspera, en el debate 'Erradicación de la pobreza y otras cuestiones de desarrollo', de la Segunda Comisión de Naciones Unidas, en su 74 período de sesiones, Cuba reafirmó su compromiso con la cooperación Sur-Sur y la solidaridad internacional de cara a superar esos problemas.

Todo esto basado en el concepto de compartir los modestos recursos de la isla con otras naciones necesitadas a través de la cooperación internacional: actualmente, más de 60 mil colaboradores cubanos de la salud están presentes en 65 países, subrayó Rodríguez.

Señaló que con el Programa Cubano de Alfabetización 'Yo sí puedo', reconocido por la Unesco, se ha enseñado a leer y escribir a millones de adultos en 28 países.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/205091-muestra-cuba-en-la-onu-avances-en-cumplimiento-de-objetivos-del-desarrollo-sostenible>



**Radio Habana Cuba**